
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 9 del mese di febbraio, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli,  Giulia  Ulivi,  Sabrina  Nencioni,  Lorenzo  Cappelletti,  Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alberto Acanfo-
ra, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Angelo Anto-
nio Falmi.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Rita Guidetti, Alessandro Cal-

velli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori  nominati  all’inizio  della  seduta  i  Sigg.ri:  Andrea  Poli, 
Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 11
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco consegna, su apposito dischetto, ai Consiglieri il bilancio 
di previsione 2010, in ossequio alle direttive per il risparmio della carta.

Il Consigliere Bensi esprime il proprio disappunto per il ritardo di 
oltre un'ora dell'inizio della seduta consiliare. Comunica di aver conse-
gnato a tutti i Consiglieri un proprio documento su come concepire il bi-
lancio, in modo da stimolare il dibattito. Rende noto come il Comune di 
Firenze abbia deciso di alienare moltissimi beni, tra cui figura anche il 
complesso Le Gualchiere di Remole, ubicato nel nostro territorio comu-
nale. Dà quindi lettura di una dichiarazione resa sull'argomento dall'As-
sociazione Italia Nostra e chiede che il Sindaco si mobiliti contro la ven-
dita di tale complesso.

Risponde il Sindaco affermando di non voler entrare nel merito del-
le alienazioni decise dal Comune di Firenze e comunque esprime una 
valutazione sul complesso delle Gualchiere  in quanto ubicato sul nostro 
territorio ed a tal fine esprime preoccupazione e comunica di aver già 
parlato di questo con il Vice-Sindaco Nardella del Comune di Firenze. 
Le Gualchiere sono un gioiello importantissimo del territorio di Bagno a 
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Ripoli e quindi occorre adoperarsi per sventare la possibilità dell'aliena-
zione ed a tal fine chiede il sostegno di tutte le forze politiche presenti in 
Consiglio Comunale. Ritiene che occorra mobilitare tutti gli Enti a vario 
livello interessati per reperire le necessarie risorse per il recupero de Le 
Gualchiere.

Il Consigliere Briccolani esprime condivisione circa le preoccupazio-
ni espresse dal Sindaco in merito alla situazione del complesso Le Gual-
chiere di Remole. A suo parere, occorrerà soprattutto anche reperire le 
risorse occorrenti per la gestione del complesso, oltre a sventarne la ven-
dita.  Si  dice comunque scettico sulla sinergia tra Regione, Provincia e 
Comuni per risolvere questo problema.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 19 febbraio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


